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东城区部分体育场馆
免费向社会开放

亚冠1/8决赛
全北现代VS北京国安

今晚18:00
■赛事推荐

亚冠淘 汰 赛 对 阵 一 出 来 ，
“唱衰” 国安的声音很 “厚重”。
很多人都在强调全北现代是东亚
区除了恒大最强的球队， 韩国人
是亚冠夺标热门。 还有人在疑惑
国安小组赛最后一轮为什么没有
选择对手， 去碰全北现代这么强
的球队。

首先， 国安小组赛最后一轮
没有 “资本” 去选择对手。 打水
原三星的时候， 国安自己还没有
搞定出线权， 布里斯班狮吼依然
紧紧跟随， 国安在比赛场上不能
有半点儿差池。 教练也不大可能
跟队员讲过多另外一场比赛的结
果。 再有， 小组第一和小组第二
有很大的区别。 赛程上， 小组第
一可以享受 “先客后主” 的 “优
惠”， 而小组第二只能 “先主后

客”， 小组第二淘汰赛时的心理
压力显然比小组第一大。 取得小
组第一， 对于球队士气的提振
很 有 帮 助 ， 特 别 是 对 北 京 国
安这支球队而言 ， 他们此前从
来没有在亚冠小组赛中获得过小
组第一。

全北现代确实有着很强的实
力 ， 这支球队在亚冠联赛多年
来， 一直有着比较稳定的成绩，
当年他们也曾拿到过这项赛事的
冠军。 全北现代最让人 “恐惧”
的， 莫过于他们强大的攻击力，
锋线 “南美三叉戟” +韩国国脚
李东国， 这个组合的杀伤力， 足
以摧毁亚洲任何一条防线。 像全
北现代的锋线大将埃杜和埃尼尼
奥， 都曾经在中超球队效力， 对
于中超球队的弱点也了如指掌。

从国安客场打韩国球队的历史战
绩看， 似乎也在支持这种 “悲观
论调”。

不过， “未战先怯” 绝对不
是中超参加亚冠的球队应有的态
度， 即便对手再强大， 也要试着
“磕一磕”， 况且全北现代也没有
三头六臂。 既然全北现代被柏太
阳神力压， 只获得了小组第二，
就说明他们做得不够完美， 肯定
有 “瑕疵”。 事实上， 只要看过
全北现代小组赛就会发现， 这支
球队的防守存在着明显的漏洞。
而且， 比赛是两回合， 要把两回
合比赛放在一起看。 从整体实力
上说 ， 国安并不逊色于全北现
代 ， 特别是球队还有 “韩国克
星” 德扬， K联赛前MVP的震慑
力依然很强。

□本报记者 段西元

全北现代没有三头六臂
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全北现代被柏太阳神力压仅获小组第二出线

本报讯 第１４届苏迪曼杯最
终以中国羽毛球队实现六连冠
告终， 出征本届苏杯前， 国羽
总教练李永波曾坦言 “这是２０
年来最难的苏杯”， 这个 “难”，
不仅是自身和对手的因素， 同
时还有来自世界羽联赛事改革
的影响， 在这点上， 李永波有
话要说。

有关赛制对中国队的影响，
李永波表示： “我现在不研究
（赛制） 这些东西， 这不是我要
研究的事， 研究了也没法改变。
你世界羽联怎么制定的， 我就
在这个游戏规则下好好打球 ，
我们不怕。 咱们国家现在对体
育有了新的要求， 要在公平的
角度上去比赛 ， 大家公平竞
争。”

不怕归不怕， 赛制改革后
中国队遇到的麻烦也是明摆着
的， 李永波以本届苏杯为例谈
到， “苏杯在出场顺序上的修
改， 对中国队是不利的。 这次
把男双必须放在第一场， 懂羽
毛球的都明白， 如果把混双放

在第一场， 中国队打谁都是１∶０
领先开始， 因为我们现在混双
最强， 有四对组合在世界前八
名。 可是男双是中国队相对最
弱的， 顺序改了意味着我们０∶１
落后的几率很大。 ０∶１和１∶０在外
行看来， 你实力强没关系， 后
面能追上来， 但以我们做教练
的几十年经验， 领先打顺风和
落后打逆风是不一样的。”

李永波所说的 “０∶１落后 ”
的情况， 中国队在苏杯半决赛
对阵印尼队就遇到了， 当时首
先出场的 “风云组合” 不敌世
界排名第三的印尼双打塞提亚
万 ／阿山 ， 但国羽在随后的女
单 、 男单和女双中连胜三场 ，
扭转劣势晋级决赛。 从逆境中
走向胜利， 李永波认为这是苏
杯修改出场顺序后国羽收获的
一个好处， “逆风球更磨炼人，
如果我们的队员只会打１∶０、 ２∶０
的一气呵成的顺风球， 不会打
落后球， 那你就不是一个优秀
的运动员。”

（鑫鑫）

本报讯 （记者 黄葵 ） 记者
从东城区体育局获悉， 天坛体育
中心的网球馆、 游泳馆从今年5
月至10月， 每个周六日有两个半
天时间， 免费向社会公众开放。
此外 ， 地坛体育馆的羽毛球场
地、 东单体育场的室外篮球场，
每个周末都有固定时间免费向公
众开放。

上周末， 2015年天坛体育中
心 “快乐周末” 公益网球活动体
育企业专场举办， 来自辖区内体
育产业的近20名管理人员参加了
网球培训， 学会了握拍和正手、
反手的基本动作。 一位参与者告
诉记者 ， “我们是搞体育产业
的， 不锻炼身体说不过去， 只有

练好身体才能更好地服务体育产
业， 服务大众健康。” 这是东城
区场馆免费向社会开放的活动之
一。

据东城区体育局副局长马力
介绍， 东城区体育场馆免费向公
众开放， 是为了响应国务院46号
文件关于公共体育场所要免费或
优惠对社会开放的要求而推出的
举措， 体现了政府对大众身心健
康的关怀。 通过有组织的建立运
动兴趣小组， 为职工和市民培养
起一项运动技能， 并为以后经常
参加体育运动打下基础。 网球运
动爱好者下载 “e运动” 的app报
名抢位 ,其它项目也可致电相关
运动场所进行预约。

本报讯 （记者 任洁 ） 由市
教委、 市体育局主办的首都高等
学校第53届学生田径运动会上周
末在北京体育大学开幕。 来京参
加世界田径锦标赛相关活动的跨
栏飞人 、 前世界纪录保持者科
林·杰克逊和跳远世界纪录保持
者麦克·鲍威尔也参加了开幕式
活动， 并为获奖运动员颁奖。

本次运动会为期4天， 来自
69所高校的1500余名男女运动员
将参加甲 、 乙 、 丙三个组别共
116个项目的角逐， 其中甲组又
分为高水平试点校和体育类院校
组， 乙组为6000人以上院校组，
丙组为6000人以下院校组。 从赛
事历史看， 市大运会最好成绩与
全运会纪录非常接近。

在运动会开幕式上， 北京体

育大学1000余名学生表演了第九
套广播体操、 健美操、 腰鼓、 轮
滑、 飞盘、 自行车、 舞龙舞狮、
太极拳、 太极扇、 武术对练和技
巧啦啦操， 展示了北京体育大学
的办学特色和办学水平， 北京航
空航天大学进行了行进管乐表
演。

近年来， 本市教育行政部门
和 首 都 各 高 校 每 年 举 办 60余
项 形 式多样的大学生体育竞赛
活动， 激发大学生参加体育锻炼
的热情， 掀起阳光体育运动的热
潮。

约翰逊、 杰克逊和鲍威尔此
次来京是应国际田联之邀出席北
京田径世锦赛 “100天倒计时 ”
庆祝仪式。

本报记者 任洁 摄

本报讯 （记者 任洁 ） 健之
缘盛体育俱乐部携手英国卡迪夫
城足球俱乐部， 昨天和北京市大
成学校共同举办校园足球文化推
广活动， 为大成学校所在的卢沟
桥教育集群学校介绍了校园足球
文化训练体系， 两家俱乐部还签
署了双方合作协议。

健之缘盛体育俱乐部自2007
年开始注重培养青少年女子足
球， 在赵登禹学校进行了校园足
球试点普及活动， 推出三位一体
的校本课程 （技战术＋品格＋足
球管理科学）， 丰富学生的足球

训练。 俱乐部培养的三名队员因
成绩突出已入选北京控股女子足
球队， 其中张竹、 伍悦已入选国
家青年队。 下一步， 俱乐部将校
园足球的男足普及、 女足突破作
为俱乐部未来发展的重中之重。

当天， 前国安主力队员、 俱
乐部总教练邓乐军， 俱乐部专职
教练员团队和运动队队员们进行
了三位一体的足球训练展示课，
吸引了在场学校和学生的目光。
英国卡迪夫城足球俱乐部也向大
成学校赠送了30套俱乐部运动
服。

世界冠军助阵市大运会

专业俱乐部进校推广
足球训练体系

李永波：
赛制改革 国羽不怕


